
Compte-rendu Commission Canyon 
 
L'année 2017 s'est déroulée autour de quatre points forts.  
 
La saison a commencé avec des chips et une bière lors de la réunion de début de 
saison. Pour les 17 ans des Journées Techniques Régionales, nous avons été 
présents, autant pour l'organisation que pour la participation, tout comme le CAF et 
la FFME. 
En mai, le CDS a été organisateur du premier camp Canyon Régional. Ce dernier 
s'est déroulé dans le 66, totalisant plus de dix participants.  
Le canyon, certes, c'est la descente sportive de cours d'eaux, mais pour pouvoir 
réaliser cela, il faut des canyons "propres". La commission a réalisé une analyse de 
pollution sur le canyon du Brousset à la demande du Parc National.  
Voici en quelques lignes nos actions. 
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